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ЛУКОЙЛ-ВОЛГАНЕФТЕПРОДУКТ ПРЕЗЕНТОВАЛ ТОПЛИВО ЭКТО-92 В
НИЖНЕМ НОВГОРОДЕ

Сегодня в Нижнем Новгороде состоялась презентация новой автозаправочной
станции №13 ООО «ЛУКОЙЛ-Волганефтепродукт» (100-% дочернее общество
ПАО «ЛУКОЙЛ»). В рамках мероприятия был дан старт реализации топлива
ЭКТО-92 в городе.

В презентации приняли участие Губернатор Нижегородской области Валерий
Шанцев, Вице-президент по координации сбыта нефтепродуктов ПАО
«ЛУКОЙЛ» Вадим Воробьев,  Генеральный директор ООО «ЛУКОЙЛ-
Волганефтепродукт» Илья Бородин, представители исполнительной власти
региона и Ленинского района Нижнего Новгорода.

Автозаправочная станция, расположенная по улице Голубева, оборудована
собственной запатентованной экологической установкой для улавливания
паров нефтепродуктов. Система рекуперации позволяет сократить санитарную
зону до минимума, что представляется крайне важным в условиях плотной
городской застройки. 

На территории станции будут работать три топливо-раздаточных колонки,
включающие 24 пистолета для заправки. Для клиентов АЗС оборудован
большой торговый зал и зона кафе. В зале установлены стенды с товарами
местных производителей «Покупай нижегородское!», а также представлена
продукция социальных предпринимателей в рамках проекта «Больше, чем
покупка» фонда «Наше будущее». Станция будет открыта в ближайшее время
и станет первой АЗС ЛУКОЙЛ, презентованной в юбилейный для
Компании год – в 2016 году ПАО «ЛУКОЙЛ» отмечает 25-летие со дня
основания.

Топливо ЭКТО – это бензин с улучшенными экологическими свойствами,
соответствующий европейскому уровню качества. Для повышения
эксплуатационных характеристик в бензины дополнительно вводится
многофункциональный пакет присадок. Помимо этого, ЭКТО обладает
«чистым выхлопом», содержит в три раз раза меньше серы и в пять раз
меньше бензола.

«Компактное расположение высокотехнологичной автозаправочной станции в



городской черте позволяет не только повысить уровень сервиса,
предоставленного жителям региона, но и рационально использовать городское
пространство для повышения комфортности проживания в Нижнем
Новгороде», - сказал Вадим Воробьев.

«Я рад, что у нас появился такой экологичный объект, он очень логично
вписывается в реализуемые правительством региона экологические
инициативы», - сказал Губернатор области Валерий Шанцев.


